

16 Provinces

Haut-Ogooué/Département des Plateaux / Commémoration du 48e anniversaire du PDG en différé

L'union pour vaincre les détracteurs

NTE

Bongoville/Gabon

C'est du moins l'engagement pris par les militants du département des Plateaux, pour assurer une victoire sans bavure à leur candidat Ali Bongo Ondimba, à l'élection présidentielle d'août prochain.

RESSERRER les rangs, être vigilants et disciplinés. C'est ce cri de rassemblement qui a prévalu, dernièrement, à Léconi, chef-lieu du département des Plateaux, à l'occasion de la célébration en différé du 48e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG). En présence du membre du Comité permanent du Bureau politique Ernest Mpuouho Epigat, les militants et sympathisants ont manifesté leur joie de célébrer ensemble cet anniversaire, et de renouveler leur confiance et totale adhésion à la politique de l'émergence prônée par



Photo : DR

Le membre du Comité permanent du PDG, Ernest Mpuouho Epigat, lors de son intervention.

leur Distingué camarade Ali Bongo Ondimba, ainsi que son projet "Changeons ensemble".

A l'hôtel Léconi, lieu choisi pour abriter ces manifestations, l'ambiance était totale et les interventions de forte tonalité.

Le secrétaire départemental des Plateaux, Julien Kabele, a invité, à cet effet, les uns et les autres à se mobiliser davantage autour de leur champion, Ali Bongo Ondimba, et témoigner une

totale adhésion aux valeurs de paix, d'unité, de solidarité que prône le président de la République et son ambitieux projet de faire du Gabon un pays émergent en 2025.

Le membre du Bureau politique Pierre Ngavoura a, pour sa part, exhorté les ressortissants des Plateaux à plus de vigilance, au moment où leur localité est la cible, depuis un certain temps, des opportunistes, des ingrats, des donneurs



Photo : D. Y.

Les militants du PDG pendant le défilé du 12 mars 2016 dans les rues de Léconi.

de leçons et des vendeurs d'illusions qui sillonnent les quartiers, villages et cantons pour solliciter leurs voix. Pour l'intervenant, malgré les difficultés économiques de notre pays et consécutives à la chute du prix du baril de pétrole, le président Ali Bongo Ondimba poursuit sans relâche la marche du Gabon vers le développement.

M. Ngavoura a fait remarquer, cependant, que les

problèmes du département des Plateaux sont connus de tous, particulièrement des plus hautes autorités de la République. Qu'il s'agisse du chômage des jeunes, de l'emploi, de la santé, des routes cantonales, des télécommunications, etc. Selon lui, le Plan stratégique Gabon émergent (PSGE) mis en œuvre par le président du PDG apporte progressivement des solutions à ces problèmes. « Il nous faut pren-

dre patience et soutenir fermement l'action de notre Champion pour que le développement des Plateaux devienne effectif », a-t-il conclu.

Dans son intervention, le membre du Comité permanent, Ernest Mpuouho Epigat, est revenu sur l'unité des ressortissants des Plateaux qui ont pour mission d'honorer leurs engagements, en assurant la victoire cash et sans bavure à leur fils et au parti à l'élection présidentielle à venir. Car, il ne saurait en être autrement.

Pour y parvenir, ils sont appelés à sanctionner, le moment venu, le comportement démagogique et irresponsable des détracteurs du régime en place et des opposants de circonstance. M. Mpuouho souhaite donc que l'harmonie et la sérénité s'imposent à la population du département des Plateaux, en vue d'aborder en toute confiance les futures échéances.

Moyen-Ogooué/Ngounié/Tournée nationale de la coordinatrice nationale des femmes du PDS

Colette Madoungou en défenseur du Programme GRAINE



Photo : Julie Nguimbi

Les officiels pendant l'hymne du parti.



Photo : Julie Nguimbi

Un geste de solidarité au profit des enfants hospitalisés à la pédiatrie de Mouila. Photo de droite : La coordinatrice nationale des femmes du PDS, Colette Madoungou installant la coordination communale de Mouila



Photo : Julie Nguimbi

René AKONE DZOPE

Mouila/Gabon

La première responsable des femmes du parti cher à Me Séraphin Ndaot Rembogo, qui milite pour un retour à la terre, a invité ses congénères à s'approprier ce projet, de se lancer dans des activités génératrices de revenus pour leur autonomisation en cette décennie qui leur est dédiée.

LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) avait retenu, parmi ses résolutions lors du dernier conseil exécutif, la redynamisation des organes de base, avec pour objectif de voir la « vague orange » submerger les conseils municipaux et départementaux, ainsi que les deux chambres du Parlement, avant, pourquoi pas, d'accéder au trône.

C'est conforme à cette orientation que Colette

Madoungou, aussitôt promue coordinatrice nationale des femmes du PDS, à l'issue de l'assemblée ci-haut citée, a pris son bâton de commandement pour effectuer le tour du Gabon. A la suite de l'Ogooué-Maritime et de l'Estuaire, elle s'est rendue dernièrement à Lambaréné (Moyen-Ogooué) et Mouila (Ngounié).

Face à ses différentes interlocutrices, Colette Madoungou, qu'accompagnaient notamment la vice-présidente du PDS, chargée de la Nyanga, de la Ngounié et du Moyen-Ogooué, Ernestine Ibondou, et Gisèle Ikouma, coordinatrice des femmes dans le 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil (Ogooué-Maritime), a abordé plusieurs sujets d'actualité tels que le Programme Gabonaise des réalisations agricoles et des initiatives des nationaux engagés (Graine) initié par le chef

de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, dans le cadre de la diversification de notre économie. Il s'agit, a-t-elle soutenu devant les différentes coordinations de femmes, d'un programme d'accompagnement dans les démarches de création et de développement de coopératives agricoles sur le territoire national, pour l'émergence d'une nouvelle génération d'agriculteurs compétents, productifs et solidaires.

Inscrit dans le cadre du Plan stratégique Gabon émergent et du Pacte social dont le PDS en est l'un des signataires, il répond ainsi, selon elle, à plusieurs enjeux socio-économiques, à savoir la création d'emplois, la réduction de la pauvreté par l'autonomisation financière des populations. Il vise aussi, a-t-elle dit, à favoriser le développement économique du milieu rural et à réduire le volume et le coût imputés aux importations des den-

rées alimentaires.

« Vous devez vous approprier du Programme Graine », a insisté Colette Madoungou, exhortant ses hôtes à se lancer également dans la création des Activités génératrices de revenus (AGR), en vue de leur autonomisation. Le président de la République, a rappelé l'oratrice, avait engagé le gouvernement dans la lutte contre la pauvreté, la précarité et les inégalités sociales, afin de réduire le nombre de Gabonais économiquement faibles.

"GABON SOLIDAIRE" • Elle a indiqué, dans ce cadre, que Me Séraphin Ndaot Rembogo s'investit depuis longtemps pour l'indépendance des femmes. Dans cet esprit, plusieurs d'entre elles, à l'en croire, ont déjà bénéficié des financements des micro-projets. Une opération qui doit s'étendre dans tout le pays.

De fait, elle leur a demandé de se regrouper en coopératives ou associations. L'Etat, a-t-elle indiqué, ne peut soutenir chacun individuellement. « Nous sommes dans la décennie de la femme. Un grand honneur pour nous. Nous devons prouver aux yeux de tous que nous le méritons, en nous montrant à la hauteur des attentes de la société qui nous entoure », a conseillé la coordinatrice nationale, qui est revenue avec force et détails sur le concept « Gabon solidaire », projet de société de son parti, qui est, on ne le rappellera jamais assez, une approche dynamique qui valorise le gabonais et son environnement, pour le bien-être absolu, prenant en compte la prise en charge du Gabonais, de l'état foetal à la fin de sa vie.

Le PDS, a confié Colette Madoungou, a besoin de femmes battantes susceptibles de relever les défis à venir. Des propos appuyés

par la vice-présidente en charge de la Nyanga, de la Ngounié et du Moyen Ogooué, qui a remercié un auditoire élargi aux hommes, d'avoir cru à la vision politique de son leader et à tout ce qu'il entend pour le pays, sans être au pouvoir.

« Me Séraphin Ndaot Rembogo est un homme humble, sensible à tout ce qui touche le social », a-t-elle affirmé, prenant, à titre d'exemple, l'inauguration récente, dans l'Estuaire, d'un puits en eau potable d'une valeur de plus de 10 millions de francs. Et comme pour allier l'acte à la parole, des kits contenant des produits divers ont été distribués à la pédiatrie du Centre hospitalier régional de Mouila.

A Lambaréné et à Mouila, la délégation était assistée des coordinateurs provinciaux de ces localités, Mirielle Simboue et M. Mbembo.